
                                   平成19年10月3日 

                                          彦根工業会彦機会 

                                           記録 松下欣市 

平成 19年 10月（第４１回）彦機会幹事会の記録 

 

    厳しい残暑が残るパナヒルズの丘を｢季節外れの桜の花が咲いて無いかな｣と額に滲む汗を拭いながら 

   登りました。残念ながら見当たりませんでした。（ニュースになったのですが･･･） 

                     ＜記＞ 

  （１）日時   平成19年 10月２日（火曜日）１０:００～１２:３０ 

  （２）場所   パナヒルズ大阪（吹田市） 

  （３）出席者  山添会長、西澤顧問、國領副会長、藤田常任幹事、内片常任幹事、松下。 

          （欠席案内者；杉本副会長、吉田副会長、竹崎常任幹事） 

  （４）内容 

    第４回総会（１０／２７）開催に当り事前準備の打合せを行なつた。 

    （Ａ）来賓、本部、近畿支部役員、学年幹事、会員の出席の現状について 

       ①来賓として内藤悦郎先生、田中勝之先生、平田達男彦根工業会理事長より出席の確認を戴く。 

       ②会員出席に関しては、國領副会長より報告がありました。（資料配布） 

        締切後 1 日目でありますが４６クラスの学年幹事に郵送されたが１２クラスで１９名出席ですが、 

        個別に電話等で１０名の方々がエントリー戴き、数日後に返信戴くとのクラスもあった。 

        10/10に二次締め日、10/14三次締め日とし、現状から考えて50～60名程度の参加規模と 

        して会場等を検討する事とした。 

       ③総会終了後にお世話戴き今回出席されなかったクラス学年幹事に小冊子、キャンバスガィド等   

        を郵送する事とした。 

    （Ｂ）総会、懇親会 ２会場の再検討 

       ①出席者数による総会、懇親会でのレイアウト検討は山添会長に一任する。（10/20 に確認する） 

       ②総会会場での記念写真の撮影段取り具合（机の配置）の再確認をした。 

        総会での撮影は國領副会長、懇親会での撮影は杉本副会長にお願いする。尚、記念写真（山添会

長が撮影）は、懇親会終了散会時に出席者全員に手渡しする。 そのため内片常任幹事が近くの

マイカルにて現像（＠110.-）を手配して戴く事とした。写真ケースは内片常任幹事に一任する。 

       ③総会（300x2750mm）懇親会（450x3000mm）の看板寸法の決定と、取り付け位置、式次 

        第掲示のボード寸法の確認を行なった。総会終了後の記念写真の看板位置については、「パナヒル  

        ズ大阪」にても検討依頼中。（10/20再確認する） 彦機会ロゴマークも一緒に。 

       ④式次第（毛筆）は西澤顧問にお願いする事とした。 内容の確定は、次回幹事会開催日に決める。 

       ⑤看板の筆頭記入として「第４回」を先に入れる事とし「近畿支部」「湖風会」の文字は記載しない 

        事とした。 看板の名称は、「彦根工業会 第 4回「彦機会」総会」とする。 

⑥懇親会でのマンドリン演奏について 

 吉田副会長から演奏者人数、氏名、曲目等詳しい連絡が取れていませんがＢＧＭとして演奏して 

 戴く、全員で合唱する曲目は琵琶湖就航の唄、青い山脈、六甲おろしの３曲として歌詞Ａ４一枚 

 にて内片常任幹事が準備、伴奏テープは西澤顧問に用意して戴く事とした。（次回幹事会までに） 

⑦その他 

 1)カラオケの会費の検討は、総会会計と別に進めて戴く（カラオケ愛好会行事として開催）現在 

  10 名の方が申し込みされている。  ２部屋２時間を￥3.150.-で予約済みで、参加人数によ 



  るが一人￥1,000.-としたいとの世話役より報告があり詳細に関しては、カラオケ愛好会に一 

  任とした。 懇親会で残った酒類（焼酎、洋酒等）の持ち込みはＯＫである。 

 2)受付嬢に関して、内片常任幹事より紹介して戴いた佐々木愛、永山愛両嬢にお願いする事とし 

た。 時間は、10時から記念写真手渡しの15時頃までとし、懇親会にも参加していただく。 

3)各寸志は予算どうりとし、藤田常任幹事に準備をお願いする。 

    （Ｃ）小冊子の検討 

       ①会長挨拶、同好会の活動の概要、ウォーキング＆小旅行、会社訪問の概況、県大のキャンバス 

        ガィドは提出され一部修正し検討された。 

       ②未提出は理事長の挨拶（山添会長より依頼）、ゴルフ同好会（松下より）、テニス同好会（國領副 

        会長より）、カラオケ愛好会（内片常任幹事）、参加者名簿（國領副会長）であり、出来次第小冊 

        子を纏めている國領副会長宛にメール送信する事とした。 

       ③小冊子の編集校正製本に当り文字、色などは統一して戴く様お願し一任した。   

    （Ｄ）総会、懇親会の式次第の再検討 

       ①総会で、11:35～11:45 「同好会」活動状況と募集、質疑応答などを杉本副会長にお願いする。 

        尚、寄付に関するお願いも杉本副会長に総会の上記時間内にお願いする事とした。 

       ②懇親会、12:20～12:30 ご来賓の祝辞を内藤悦郎先生にお願いすることとした。 

        祝辞のお願いについては、杉本副会長から行なってもらうこととする。 

   （５）次回の幹事会 

       ・日時  平成 19年10月２０日（土曜日） ＡＭ１０：００より 

       ・場所  パナヒルズ大阪（吹田市） 

       ・議題  ①総会の各担当の進渉状況と課題について 

            ②その他 

                                             以上 


